



Der Nervenarzt

otheken
aufsprei
in Euro
kl.MwSt

14.63
34.41

38.74
69.53
117.59

48.99
91.18
153.28

Übersichten Review articles

- C. Schönfeldt-Lecuona · B. J. Connemann · A. Höse · M. Spitzer · H. Walter
Konversionsstörungen. Von der Neurobiologie zur Behandlung 619
Conversion disorders. From neurobiology to treatment
- S. Rapp · J. Thome
Synaptische Vesikelproteine und psychiatrische Erkrankungen 628
Synaptic vesicle proteins and psychiatric disorders
- T. Rosburg · I. Kreitschmann-Andermahr · H. Sauer
Die Mismatch-Negativität (MMN) in der Schizophrenieforschung. Ein Indikator früher Störungen der akustischen Informationsverarbeitung 633
Mismatch negativity in schizophrenia research. An indicator of early processing disorders of acoustic information
- E. Gouzoulis-Mayfrank
Doppeldiagnose Psychose und Sucht. Von den Grundlagen zur Praxis 642
Dual diagnosis of psychosis and addiction. From principles to practice

Originalien Original articles

- A. de Mendelssohn · S. Kasper · J. Tauscher
Neuroimaging bei Substanzabhängigkeit 651
Neuroimaging in substance abuse disorders
- H. Remschmidt · K. Wolf-Ostermann · F. Mattejat
Schizophrene Erkrankungen im Jugendalter. Eine versorgungsepidemiologische Untersuchung an 305 konsekutiven stationären Behandlungsfällen 663
Schizophrenia in children and adolescents. An investigation of 305 consecutive inpatient treatment cases
- G. Klosinski · A. E. Troje
Entwicklungsverlauf im 2. und 3. Lebensjahrzehnt bei 18 Patienten mit Kanner-Autismus. Ergebnisse einer qualitativen Retrospektivstudie unter besonderer Berücksichtigung des sozialadaptiven Verhaltens 675
Course of development in the second and third decades of life in patients with Kanner's syndrome. Results with special consideration of socially adaptive behavior
- M. Grube
Suizidversuche von Migranten in der Akutpsychiatrie. Zur Situation stationär aufgenommener ausländischer Patienten 681
Nonfatal suicidal acts in a group of psychiatric inpatients. Situation of Mediterranean immigrants

Kasuistiken Case reports

- B. R. Brüggemann · W. Machleidt
Zönästhesie nach Varicella-zoster-Infektion. Psychodynamische Bedeutung einer Kinderkrankheit im Erwachsenenalter 688
Coenaesthesia after infection with Varicella zoster virus. The psychodynamic meaning of suffering a children's disease at adult age
- U. Gschwandtner · S. Borgwardt · J. Aston · M. Drewe · E. W. Radü · A. Riecher-Rössler
Chronisch subdurales Hämatom bei einem Patienten mit Verdacht auf Prodromalstadium einer Schizophrenie 691
Chronic subdural hemorrhage in a patient with suspected schizophrenia prodrome



► Seite 697-716